
Az: 027.922/065180 
 

Abschrift der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Zella 

am 09.03.2020 

Anwesende: 

Ortsbeirat: Stefan Völker, Armin Kessler, Oliver Möller 

Gemeindevertretung: Gerhard Wahl, Ulrich Riebeling 

Bürgermeister: Heinrich Vesper 

Die Mitglieder des Ortsbeirates waren durch die schriftliche Einladung des 

Ortsvorstehers vom 05.03.2020 unter Angabe der Gegenstände der Verhandlung 

einberufen. 

Von den 5 Mitgliedern sind die obengenannten 3 anwesend; mithin ist die 

Versammlung beschlussfähig. 

Die Beschlussfähigkeit gilt solange als vorhanden, bis das Gegenteil auf Antrag 

festgestellt wird. 

Man ging hierauf zur Beratung und Beschlussfassung der Gegenstände der 

Tagesordnung über. 

 

TOP 1 Begrüßung 

Beratung/ Beschluss: 

Begrüßung durch den OV Stefan Völker. Keine Einwände gegen Form und Frist der 

Einladung.  

Beschluss: Einstimmig 

Stefan Völker gab bekannt, dass die Mitglieder Karsten Friedrich und Martin 

Kürschner ohne Angabe von Gründen ihren Austritt aus dem OB erklärt haben. 

 

TOP 2 Stellungnahme Haushalt 2020 

Beratung/ Beschluss: 

Der OB nimmt den Haushaltsplan zur Kenntnis. 

Beschluss:  Einstimmig 

 



 

TOP 3 Sachstandsbericht Baugebiet Am Stück 2 

Beratung/ Beschluss: 

Bisher konnte zwischen den Grundstückseigentümern und einem potentiellen 

Investor keine Übereinkunft erzielt werden. Die Gespräche zwischen Investor(en), 

Gemeinde und Grundstückseigentümern sollen fortgesetzt werden. 

Beschluss:  Einstimmig 

 

TOP 4 Sachstand Mühlgrabensteg 

Das Angebot von einem ortsansässigen Bauunternehmen steht noch aus. 

 

TOP 5 Buslinie 470 

Beratung/ Beschluss: 

Der OB fordert den Halt der Buslinie 470 in Zella aufzunehmen. Herr Vesper hat 

zugesichert diesbezüglich Kontakt mit dem Landrat aufzunehmen. 

Beschluss:  Einstimmig 

 

TOP 6 Offene Posten Liste 

Die Mitglieder des OB stellten fest, dass viele Punkte der Liste abgearbeitet wurden. 

Die Liste soll überarbeitet/ priorisiert werden und die verbleibenden Punkte gezielt 

nachverfolgt werden. 

 

TOP 7 Verschiedenes 

Bei Anwesenheit von Herrn Vesper wurde angesprochen, dass auf dem Spielplatz 

die Weidenbäume stark von Pilzen befallen sind. Der OB befürchtet, dass diese 

Bäume hohl sind und keine ausreichende Standsicherheit aufweisen. Auf diese 

Unfallgefahren hat der Ortsbeirat bereits am 09.04.2019 und am 05.09.2019 

schriftlich (Protokoll) hingewiesen! 

 

gez. Völker, Ortsvorsteher                                        gez. Möller, Schriftführer 


